
ProtokollFSK-Sitzung18.12.2001Anwesende: Christina (WiWi), Mihael (Mathe/Info), Heiko (ete), Markus(Arhi), Kerstin (Mah/Ciw), Daniel (UStA)Protokoll: Frank (Physik)TOP I: Berihte aus den FahshaftenWiWi:� Letzte Wohe waren Weihnahtsfeier und O-PhasenrevivalpartyBio/Geo:� Das Winterfest hat stattgefunden. Finanziell wurde Verlust gemaht.� Auh Bio/Geo haben nun ihren Strukturplan abgegeben, allerdings wegenZeitnot ohne nohmalige Besprehung im FakRat.Mathe/Info:� Das Alt-Guru-Fest hat stattgefunden (Tre�en ehemaliger FS-Mitglieder).War sehr gut besuht.� In der FS hat sih mal wieder viel Müll angesammelt. Aufgrund der Mengebestellt die FS einen Container zum Abtransport.ete:� Eine Vollversammlung hat stattgefunden.� Das Fest hat stattgefunden. Gefeiert wurde im Chemiefoyer. Die Haus-meister erwiesen sih als sehr unkooperativ.Arhi:� Das Fest �ndet am 24.01.2002 statt, also am gleihen Tag wie das Eulenfest(Physik). 1



Mah/Ciw:� Man überlegt in der Fakultät (Ciw), zusätzlihe Ausländertutorien einzu-führen, weil man eine sehr hohe Durhfallquote � vor allem in TehnisherMehanik � hat.� Aus der FS wurde eine Kasse geklaut.Physik:� Die Vorlesungsumfrage wurde ausgewertet.UStA:� Der Haushaltsplan für das Unifest ist fertig� Die neuen Beitragsmarken sind kleiner und zum Aufkleben auf den Studi-ausweis gedaht (Feld Groÿer Senat, da niht mehr gebrauht). So könnteman in Zukunft vielleiht auh das Vorhandensein einer solhen Markebei Inanspruhnahme von Servieleistungen überprüfen. Aber noh nihtskonkretes geplant in diese Rihtung.� Es wurde eine Findungskommission für einen neuen Rektor eingesetzt,die bis September einen Nahfolger �nden soll. Bis dahin wird ProrektorShneider das Amt kommissarish ausüben.� die UStA-Frauenreferentin tritt zum Jahreswehsel zurük.� Es wurden neue Zentren für Hohshulbildung in BaWü eingerihtet. Siesind jeweils für mehrere Hohshulen zuständig (z.B. Freiburg, Tübingen,Karlsruhe). Sie sollen Kurse für Professoren und angehende Professorenanbieten zum Thema Lehre. An den einzelnen Universitäten gibt es jeweilseine halbe Stelle für einen Zuständigen.� Auf der letzten LAK wurde über Tarifverträge für HiWi's diskutiert.
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